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Base territorial  

Astorga, Atalaia, Bom Sucesso, Campo Mourão, Cambira, Doutor Camargo, Engenheiro Beltrão, 
Floraí,Floresta,Flórida, Iguaraçu, Itambé, Ivatuba, Jandaia do Sul, Lobato, Mandaguari, Mandaguaçu, 

Marialva, Maringá,Munhoz de Melo, Ourizona, Paiçandu, Peabiru, Presidente Castelo Branco, Santa Fé, 
São Carlos do Ivai,São Jorge do Ivai, Sarandi, e Uniflor 

 
Oficio n°390/2008                                                                             Maringá 24 de Novembro de 2008 
  
A  
FETRACONSPAR 
GERALDO RAMTHUN 
PRESIDENTE 
 

             Prezado companheiro, segue abaixo o relatório da Reunião da COMISSÃO do CPN 
responsável pela organização do VI CMATIC, realizada nos dias 17 e 18 de Novembro de 2008 nas 
dependências da FUNDACENTRO em BELEM  no ESTADO do PARÁ.  

Abertura : 
Dando início a reunião, o Sr. Silvio Brasil (FUNDACENTRO-BELÉM) deu boas vindas 
aos presentes e informou que estava fazendo contato com o Hangar Centro de 
Convenções (local onde possivelmente será realizado o CMATIC) para viabilizar uma 
visita da comissão organizadora. Em seguida passou a palavra ao senhor Coordenador 
do CPN  Sr. Jomar Souza Ferreira Lima, o qual informou que  a grande meta seria 
garantir a presença das 3 bancadas na participação do CMATIC. 
 
Sobre patrocínio : 
Sobre a busca de patrocínio, o senhor Laércio Fernandes (Força Sindical) apresentou o 
Sr. André Guimarães que foi indicado pelo Sr. Ramalho como profissional habilitado e 
em condições para viabilizar os recursos para custear o VI CMATIC, em seguida com a 
palavra o senhor Sergio Paiva (CEBIC), informou que a bancada dos empregadores 
farão esforço em conjunto com as entidades patronais de Belém para busca de apoio 
(financeiro, material, ou operacional) não se opondo a ter um profissional para buscar 
patrocínio e que não tenha vínculo com nenhuma de nossas entidades.  
 
Sobre as inscrições :  
em relação  as inscrições do VI CEMATIC, houve questionamento pelos presentes se a 
inscrição do evento seria feita da mesma forma que o anterior ( mediante a entrega de 
alimento não perecível), tendo os presentes concordado pela manutenção da mesma 
forma de inscrição, desde que sejam definidas previamente as entidades que deverão 
receber os alimentos. Ficou também definido que o assunto será discutido nas próximas 
reuniões para que se possam ouvir os demais membros que não puderam comparecer a 
reunião. 
 
Sobre o marqueting:  
A seguir o Sr. André Guimarães (Maná produções) fez um breve relato de seus trabalhos 
anteriores informando que já trabalhou para força sindical, sinduscon-sp, citando alguns 
itens que considera importante, uma vez que o evento terá caráter nacional/internacional, 
tais como: definir se os recursos serão buscados para o CMATIC e para os fóruns 
regionais; definir quem será o proponente (preferencialmente pessoa jurídica), podendo 
ser uma entidade privada, não sendo admissível que seja uma instituição governamental 
pelo fato de não poder receber recursos externos; que poderá ser a própria empresa 
organizadora do evento; que deverá ser contratada empresa de auditoria para 
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acompanhar todos os recursos e que Caixa Econômica, Transpetro, Infraero, SESI e 
outras, são patrocinadores em potencial. Sendo assim para buscar recursos deverá ser 
preparada uma planilha detalhando cada item de custos (local do evento, passagens, 
materiais, honorários, hospedagem, custos operacionais, etc...).Informou também que 
pretende trabalhar o evento com os Ministérios do Trabalho, do Turismo, da Ciência e 
Tecnologia e da Indústria e Comércio que em sua opinião tem uma relação com o 
temário do evento. Solicitou agilidade da comissão organizadora uma vez que precisaria 
do projeto e dos custos dentro de 15 dias para oferecer, caso contrário, haverá 
dificuldade para se conseguir os recursos, uma vez que a maioria das instituições exige 
que os projetos sejam protocolados no ano anterior ao da realização. Informou também 
que trabalha contra um percentual sobre a captação conseguida, mais custos de 
deslocamento e hospedagem deixando claro que a comissão organizadora deverá definir 
com urgência: o formato do evento, custos e quem será o proponente. 
 
CUSTO DO LOCAL : 
 Na tarde do dia 17/11 a comissão organizadora compareceu ao Hangar Centro de 
Convenções conhecendo suas instalações e apurou que é administrado por uma 
organização social e que o custo médio de locação gira em torno de  R$ 1,50 por m² por 
hora, ou seja, para se saber o custo de sua locação precisaríamos definir os ambientes 
que deveremos utilizar e o tempo de sua ocupação e solicitar a à Administração do 
Hangar, um orçamento prévio. Também foi explicado pela administração do Hangar que 
a reserva normalmente é feita por 30 (trinta) dias e que neste intervalo deverá ser feito 
um depósito de aproximadamente 20 % do total apurado, mas que poderia ser negociado 
com as instituições. 
.  
Visita ao SINDUSCON-PA  : 
Ainda no dia 17/11 nos dirigimos à Sede do SINDUSCON-PA onde estivemos reunidos 
com o Sr. Manoel Pereira (presidente da entidade) e outros diretores, ocasião que 
solicitamos apoio ao VI CMATIC. O companheiro Jomar solicitou ao Sr. Manoel que o 
SINDUSCON assumisse o controle dos recursos financeiros que serão solicitados de 
patrocinadores, bem como dos pagamentos das despesas do VI CMATIC. O Sr. Manoel 
Pereira disse que está disposto a ajudar mas que não tem gente para ficar disponível o 
tempo todo sendo que após longa conversa o mesmo aceitou que o SINDUSCON-PA 
fosse a proponente dos pedidos de patrocínio. 

 
ORÇAMENTO DO VI CMATIC   
 No dia 18/11 a comissão organizadora, com base no orçamento do congresso anterior, 
procedeu ao inicio da planilha de custo do VI CMATIC concluindo o trabalho ainda pela 
manhã sendo que ao final o senhor Sergio Paiva registrou sua preocupação sobre o 
valor do orçamento comparado ao benefício que possivelmente será obtido pelo evento 
(resultados práticos no dia a dia das obras). Relatou também que estava de acordo com 
a busca de patrocínio no valor total orçado desde que o congresso seja realizado com 
valor total máximo correspondente a 2 vezes o valor do congresso anterior (V CMATIC), 
ficando o restante da verba para ser utilizada em campanha nacional de prevenção de 
acidentes de trabalho na indústria da construção.  Neste momento o Sr. Jairo Silva 
(representante da CNTI) pediu a palavra e informou aos presentes que no evento 
anterior a bancadas tiveram problemas para enviarem seus representantes ao 
congresso, o que de certa forma quase esvaziava o evento e que o próprio governo 
deixou de viabilizar a ida de seus representantes, o que o deixou bastante triste com a 
postura tomada pelo Ministério do Trabalho. É de opinião que para o próximo evento 
deverá ser viabilizado pela própria comissão organizadora uma forma de se viabilizar a 
presença das bancadas de todos os Estados, principalmente dos representantes que tem 
uma atuação destacada na área de SST, razão pela que se justifica o custo do evento. A 
seguir Jomar solicitou a palavra e ponderou que caso se consiga o valor pretendido,  
caberá a comissão organizadora se debruçar em uma proposta que realmente justifique 
o investimento, uma vez que seria uma grande oportunidade para se realizar um bom 
trabalho na área da construção, visto que o DSST não dispõe de nenhum recursos para 
fazer face a campanhas dessa natureza. 



 
PROJETO DO EVENTO  
 A Comissão organizadora preparou uma minuta de projeto para o evento. Ficando 
acordado que o Sr. Jomar enviará o orçamento e o projeto para o Sr. André Guimarães e  
também convite ao SINDUSCON-PA para apoiar o evento, como também para atuar 
como controladora dos seus recursos e como entidade proponente no caso da captação 
de recursos junto aos órgãos e empresas. 
 
RESERVA DO HANGAR  – 
Ficou também estabelecido que o Centro Estadual da FUNDACENTRO no Pará, através 
de seu diretor Silvio Brasil solicitará a reserva do Hangar para o VI CMATIC, de 
conformidade com o estabelecido nesta reunião. 
 
CONVOCAÇÃO PARA PRÓXIMA REUNIÃO   
Foi estabelecido que o Coordenador do CPN Sr. Jomar Lima deverá enviar a ata da 
reunião para todos os membros da comissão organizadora, bem como solicitará a 
convocação dos seus membros para a próxima reunião, que será realizada no dia 
02/12/2008 na FUNDACENTRO/SP, no horário das 09 às 17:00 horas. Ficou para as 
próximas reuniões a definição da secretaria do VI CMATIC, a data dos fóruns regionais e 
o tema central do Congresso e seus apoiadores. 
 
LISTA DOS PRESENTES:  
 
SILVIO BRASIL   – FUNDACENTRO  
JOSÉ TAVARES DE OLIVEIRA  -  ESTICBA  
HELIO VITOR – FUNDACENTRO 
JORGE ANTONIO TELES – SINTESPA  
JOSE OTAVIANO – STICMBA-PA  
HILSON CUNHA – STICMBA –PA  
JORGE MORAES – CNTI  
JAIRO JOSE DA SILVA – CNTI  
ANDRE GUIMARAES – MANÁ PRODUÇÕES  

LAERCIO FERNANDES – FORÇA SINDICAL  
       SERGIO PAIVA –CBIC  

LUIZA TANIA ELESBÃO – M.T.E  
HAROLDO STOESSEL SADALLA – AEST/PA  
EDNA LUCIA DA ROCHA – SRTE/PA M.T.E  
JOMAR SOUZA FERREIRA LIMA – SRTE/PA/CPN  
AGUINALDOALCANTARA- FETRACOMPA/PA  
ALBERTO ALEXANDRE SANTOS – FETRACOMPA/PA  

 
    FOTO COMISSÃO ORGANIZADORA VI CMATIC 

 
 

 

Sem mais, era oque tinha a relatar. 

 

 JORGE MORAES – membro CPN 
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